

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan pengaruh struktur aset, pertumbuhan perusahaan dan risiko bisnis terhadap kebijakan hutang. Objek penelitian ini yaitu perusahaan dagang yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2015 – 2017 dengan teknik *purposive sampling*, dari 62 perusahaan dagang hanya 20 yang memenuhi kriteria. Sehingga total sampel yang diteliti berjumlah 60.

Berdasarkan hasil pengujian yang sudah dilakukan, maka kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Variabel struktur aset berpengaruh positif terhadap kebijakan hutang. Hal tersebut menunjukkan bahwa semakin tinggi aset yang dimiliki perusahaan maka semakin besar kemungkinan perusahaan tersebut untuk melakukan hutang.
2. Variabel pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh positif terhadap kebijakan hutang. Hal tersebut menunjukkan bahwa tidak semua perusahaan yang mempunyai tingkat pertumbuhan penjualan perusahaan yang tinggi memilih pinjaman sebagai sumber pendanaan dan lebih mengandalkan dana internal.
3. Variabel risiko bisnis tidak berpengaruh positif terhadap kebijakan hutang. Hal tersebut menunjukkan bahwa semakin tinggi risiko bisnis yang dihadapi bukan menjadi faktor utama memungkinkan perusahaan melakukan kebijakan hutang.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil peneliti ini membuktikan bahwa semakin tinggi aset yang dimiliki maka akan semakin besar peluang suatu perusahaan melakukan kebijakan hutang. Sementara itu pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh terhadap kebijakan hutang dan risiko bisnis tidak berpengaruh positif terhadap kebijakan hutang. Implikasi pada penelitian masa datang dapat dikembangkan dengan faktor – faktor lain yang berpengaruh terhadap kebijakan hutang. Sehingga penelitian yang terkait dengan tema ini akan semakin berkembang.

C. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat peneliti berikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat memasukkan faktor – faktor lain yang dianggap dapat memberikan pengaruh terhadap kebijakan hutang.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan proksi lain agar hasil dari penelitian selanjutnya dapat memberikan hasil yang lebih beragam dan dijadikan pembandingan untuk kedepannya.